

**Commission:** Sommet UE sur l'Aide Humanitaire

**Problématique:** "Comment relancer l'action et le droit humanitaires dans le monde ?"

**Pays:** Émirats Arabes Unis

Les Émirats Arabes Unis sont un état fédéral, composé de sept émirats limitrophes au Nord-Est et Sud-Est avec Oman, à l'Est avec le Golfe d'Oman, à l'Ouest et Sud avec l'Arabie Saoudite et au Nord avec le Golfe Persique. Les EAU sont un état indépendant depuis 1971 lorsque les Britanniques ont abandonné les anciens Etats de la Trêve par la pression des émirats d' Abu Dhabi, Ajman, Charjah, Dubaï, Fujairah, Ras Al Khaïmah et Oumm al Qaiwaïn. Le Conseil Suprême Fédéral (composé des gouvernants de chaque émirat) élu, en 2022, Sheikh Mohamed bin Zayed Al Nahyan, émir d'Abou Dhabi comme Président et en 2006, Sheikh Mohammed bin Rashid Al Maktoum, émir de Dubaï, comme vice-président et premier ministre. Notre gouvernement peut être considéré comme conservateur. Les EAU et l'Union Européenne sont des partenaires proches et ont des relations bilatérales bénéfiques pour les deux parties.

L'aide humanitaire est une priorité pour notre gouvernement, et nous appuyons tout programme qui vise la protection, la sécurité et le développement des pays en crises graves tout en suivant des principes de coopération, indépendance et humanité.

L'assistance médicale et matérielle est vitale pour des millions de personnes, autour des EAU, surtout en Afrique et au Moyen-Orient, qui souffrent à cause conflits armés, crises climatiques et épidémies. C'est pourquoi nous croyons fermement qu'il est nécessaire d'optimiser les dépenses en aide humanitaire au maximum en assurant une coopération entre les acteurs. De plus, l'aide versée doit avoir un effet à court et long terme pour que les pays concernés par les crises ne replongent pas dans la famine, le déplacement involontaire, la guerre, etc.. Notre pays est concerné par ces crises par la proximité des conflits: au Soudan, au Yémen, en Afghanistan et en Syrie, entre autres, ce qui provoque une instabilité dans toute la région. En outre, en tant que nation musulmane, suivant les piliers de l'Islam, il est un devoir incontournable pour nôtre gouvernement d'être solidaire et d'aider tout ceux qui en ont besoin.

Depuis la perspective des Émirats arabes unis, relancer l'aide et le droit humanitaire dans le monde implique une approche globale et innovante fondée sur une diplomatie proactive, et le développement technologique, ainsi que sur la consolidation des cadres juridiques régionaux et la sensibilisation. En tant qu'acteur influent sur la scène internationale et membre actif du Conseil de sécurité des Nations Unies, les Émirats arabes unis promeuvent le respect du droit international humanitaire dans les conflits, facilitent la médiation et protègent les civils (surtout les femmes et enfants), tout en augmentant notre soutien financier et logistique dans des crises prolongées et dans les crises négligées . L'intégration de technologies avancées dans la gestion et la distribution de l'aide permettrait d'accroître la transparence et l'efficacité des interventions, tout en encourageant l'innovation au sein des start-up humanitaires. En outre, en collaborant étroitement avec des partenaires régionaux comme le Conseil de coopération du Golfe et la Ligue arabe, les Émirats arabes unis contribuent à renforcer l'application des législations nationales et à sensibiliser tant les institutions que la société civile aux enjeux humanitaires.

Les Émirats arabes unis prônent une relance humanitaire et le respect du droit humanitaire à travers l'utilisation des ressources, capacités et atouts propres à chaque pays. La Ville Humanitaire Internationale (HIC en anglais) à été construite sous l'ordre du gouvernement émirati et est composée d'infrastructures très performantes qui se servent de sa position stratégique pour regrouper l'aide des pays et organisations pour ensuite la relancer de manière unifiée. Nous croyons que pour unifier l'action humanitaire, des réunions et conventions peuvent être très fructueuses puisqu'elles rapprochent les différents acteurs et créent des liens pour former des initiatives au service des populations en danger. La DIHAD (Dubai International Humanitarian Aid & Development Conference

& Exhibition), par exemple, a permis cela. De plus, les pays du monde doivent renforcer leurs actions pour atteindre les Objectifs de Développement Durable et ,ceux qui le peuvent, aider les pays plus vulnérables financièrement pour les accomplir.

Notre pays recherche, en conclusion, une approche multilatérale basée sur de l'action diplomatique, en renforçant les liens avec les pays en développement; avec un développement technologique accru pour optimiser les fonds versés et procurer le bien-être et la stabilité.